

# Herztattoo

## Das fantastische Schlager-Duo aus der Steiermark



Musik, die sich wie ein Tattoo in den Herzen der Hörer verewigt. Zwei Persönlichkeiten mit besonderen Stimmen, derselben Leidenschaft und Freude zur Musik haben sich im Jahr 2016 gefunden. Das Ergebnis nennt sich HERZTATTOO. Wenn Wolfgang Nadrag und Christian Zach auf der Bühne stehen, dann ist ein unvergesslicher Abend garantiert!

Bereits mit der ersten gemeinsamen Single „Highlight“ sind die beiden sympathischen Musiker in die Radio- und DJ Charts eingestiegen. Mit „Fifty Dates der Leidenschaft“ ging der Erfolgskurs weiter, damit waren sie wochenlang Platz 1 der „Offiziellen Austria Party & Schlager Charts“. Schon nach kurzer Zeit waren die ersten beiden Songs auf Samplern wie „Die offiziellen Deutschen Party & Schlager Charts“, „DJ Hitparade“ oder „Fette Beats“ vertreten.

Nach den ersten Tanzflächen-Knallern veröffentlichte HERZTATTOO die dritte Single. „Du weisst ganz genau“ heisst der von Wolfgang und Christian komponierte neue Song. HERZTATTOO pur steckt in dem Werk, das „alte“ Liebe wieder belebt und Lust auf Tanzen macht.

Zwischen den Studioarbeiten gibt es viele Liveauftritte im In- und Ausland, wie beim „Schlagerfestival Kindberg“, „Kronefest Linz“, „ORF Heimatsommer“ sowie in Discotheken, bei Bällen, Zeltfesten, Messen und privaten Events.

Wolfgang Nadrag - Sänger, Gitarrist, Komponist, Texter und Produzent

Der geborene Stier lebt und stirbt schon seit früher Kindheit für die Musik. Nach den ersten musikalischen Versuchen mit der Blockflöte und dem Akkordeon begann er mit 8 Jahren das Schlagzeugspielen zu erlernen, das er viele Jahre mit Begeisterung in einigen Bands betrieb. Im Alter von 12 Jahren erlernte er zusätzlich Bass und Gitarre. Experimente mit Tonaufnahmegeräten folgten und zogen ihn so in den Bann, dass Wolfgang von 2001 bis 2003 das „SAE Ins tut für Audio Engineering“ absolvierte. Zu dieser Zeit entdeckte er seine Begabung zum Singen. Wolfgang war 7 Jahre bei der Schlagerband „Nordwand“, den damaligen „Backstreet Boys“ des Schlagers und über 5 Jahre die Stimme der „Ausreisser“.

Heute kann er auf viele Shows auf grossen Bühnen, bei Rundfunk- & Fernsehauftritten („Starnacht am Wörthersee“, „Immer wieder Sonntags“, „Fernsehgarten“, „Musikantenstadl“, „Finale Grand Prix der Volksmusik“ oder „Wenn die Musi spielt“) zurückblicken. Nun heisst die verheissungsvolle Zukunft HERZTATTOO.

Christian Zach - Sänger, Gitarrist, Keyboarder, Akkordeonist, Komponist und Texter

Im Zeichen des Krebs geboren, startete Christian seine musikalische Karriere bereits mit 7 Jahren. Nach der Ausbildung am Akkordeon, Klavier und Gesang begann er mit 17 Jahren bei seiner ersten Band. Es folgten viele Auftritte im In- und Ausland.

Vor ein paar Jahren wurde das erste eigene Entertainment Programm entwickelt, mit dem er als Solokünstler unterwegs war. Nach der Debüt Single „Dirndl i mog di“ sollte es mehr in die Pop- Schlager Richtung gehen. Passend zur Stiländerung war der Wechsel ins HERZTATTOO Team perfekt. Er freut sich auf viele Jahre HERZTATTOO.

Die beiden Musiker präsentieren live ein abendfüllendes Partyprogramm, welches nebst ihren eigenen Songs vor allem Party-Schlager, Oldies, Pop-Schlager, volkstümliche Evergreens und internationale Standards beinhaltet.

[www.herztattoo.com](http://www.herztattoo.com)